

30.04.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Aktuelle Meldungen vom 30. April

Eine neue Infektion

Das Gesundheitsamt informiert heute über eine weitere Infektion. Sie wurde über die Kontaktverfolgung ermittelt, der Patient befindet sich in häuslicher Quarantäne. Die Gesamtinfektionszahl liegt somit seit heute bei 66.

Auch die Anzahl der Genesenen ist erneut angestiegen, mittlerweile gelten 48 Patienten nach mehrfachem Test als geheilt.

Weitere Telefonkonferenz

Die Ministerpräsidenten der Länder halten heute mit Bundeskanzlerin Angela Merkel ihre nächste Telefonkonferenz ab, um die ab 4. Mai anstehenden Änderungen zur 4. Eindämmungsverordnung gemeinsam zu besprechen.

Ministerpräsident Reiner Haseloff informiert die Oberbürgermeister der Kreisfreien Städte und Landräte am Samstag in seiner Telefonkonferenz über Änderungen und Neuerungen, die aus den Gesprächen mit dem Bund und den Ländern resultieren können.

Die Stadtverwaltung Dessau-Roßlau informiert ihrerseits über wichtige Fakten zur Corona-Pandemie und der zu erwartenden neuen Verordnung rechtzeitig die Öffentlichkeit.

OB-Grußbotschaft zum 1. Mai

„Liebe Bürgerinnen und Bürger, vor einem verlängerten Wochenende wende ich mich heute noch einmal an Sie, um Ihnen nicht nur die aktuellsten Informationen zu übermitteln, sondern auch, um Ihnen für die kommenden drei Tage eine angenehme und erholsame Zeit zu wünschen. Der 1. Mai wird diesmal nicht als der traditionsreiche Feiertag stattfinden können, wie wir ihn sonst erleben. Und dies, obwohl die Auswirkungen der gegenwärtigen Krise auf Arbeitnehmer und Beschäftigte sowie auf private Selbständige von größtem Ausmaß sind. Öffentliche Kundgebungen sind in Dessau-Roßlau nicht geplant und in ihrem üblichen Ausmaß auch nicht möglich. So wird es eher ein Tag im Kreise der Familie sein oder im eigenen häuslichen Umfeld, denn die Regeln des Kontaktverbots, der Sicherheitsabstände und der Hygiene gelten ja weiterhin unverändert.

Lassen Sie sich hoffentlich auch weiterhin nicht unterkriegen, bleiben Sie zuversichtlich, wir werden Sie spätestens ab Montag wieder auf dem Laufenden halten.“ Peter Kuras, Oberbürgermeister